

Presse Nationale

> Economie



Conférence ministérielle des Etats membres de l'UPU : Patrick Achi invite les membres à remodeler les stratégies

Les travaux du 27e Congrès Postal Universel ont effectivement débuté, ce mardi 10 août 2021, avec la Conférence ministérielle des États membres de l'Union Postale Universelle (UPU), en présence des Premiers Ministres de la Côte d'Ivoire, Patrick Achi et du Mali, Choguel Maïga. Avec pour thème « Covid-19 et secteur postal – Ce qui a changé, ce qui n'a pas changé et ce qui doit changer », cette conférence offre l'occasion à toutes les parties prenantes du secteur postal international de faire le point sur les transformations entraînées par la pandémie de Covid-19 et de réfléchir sur les efforts à déployer pour parvenir à un futur durable pour le secteur postal. C'est à juste titre, que le Chef du gouvernement ivoirien, Patrick Achi, a exhorté l'UPU à remodeler ses politiques et stratégies, afin de les adapter aux technologies numériques et aux innovations technologiques.



Autosuffisance en énergie et énergies renouvelables : 115 parlementaires de la Cedeao à Abidjan, depuis hier

La commission mixte, énergie et mines, industrie et secteur privé, agriculture, infrastructures, environnement et ressources naturelles du parlement de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'ouest (Cedeao), a ouvert, hier mardi 10 août 2021, une réunion délocalisée à l'Assemblée nationale d'Abidjan sur le thème : "Assurer l'efficacité énergétique en Afrique de l'Ouest en mettant l'accent sur l'innovation, l'implication active du secteur privé et la participation citoyenne". Amadou Soumahoro, président de l'Assemblée nationale, procédant à l'ouverture des travaux, a soutenu que la question de l'énergie doit être au centre de toutes les politiques publiques des Etats. Le Parlement de la Cedeao compte 115 parlementaires issus de 15 Etats.

> Société



Sécurité routière : le Premier Ministre lance la traque à l'incivisme sur les routes

« Stop à l'incivisme sur nos routes ». C'est sous ce thème que le Premier Ministre Patrick Achi a lancé, mardi 10 août 2021 au Radisson Blu, la campagne de lutte contre les incivilités sur les routes en vue de réduire de manière drastique les accidents de la circulation. Face à la recrudescence de ces accidents, le Premier Ministre a souligné l'engagement du gouvernement à faire de la lutte contre l'insécurité routière une grande cause nationale. Et cela, à la fois pour respecter les engagements internationaux pris par la Côte d'Ivoire, notamment la Déclaration de Stockholm de février 2020 visant à réduire le nombre des accidents de la route de 50% avant 2030, mais surtout parce que « chaque vie humaine compte ».



Annulation de permis de conduire par le juge : le projet de loi adopté en séance plénière au Sénat

Adopté le lundi 2 août 2021, en présence du ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, par la Commission sécurité et défense du Sénat de Côte d'Ivoire, le projet de loi modifiant la loi n°63-527 du 26 décembre 1963 portant fixation des peines applicables à certaines infractions commises en matière de police de la circulation a été examiné, le mardi 10 août, lors des travaux en séance plénière. A l'instar de ce qui s'était passé au moment des travaux en commission, les 78 sénateurs présents ont majoritairement perçu l'opportunité de ce projet de loi qui devrait contribuer, par son application stricte et rigoureuse, à réduire le taux d'accidents de la circulation en Côte d'Ivoire. Ainsi, ce projet de loi a été adopté par la quasi-totalité des élus de la seconde chambre du Parlement ivoirien.



Région du Cavally / Préservation de la forêt classée de Goin-Débé : le ministère des Eaux et Forêts et le Conseil régional du Cavally s'engagent

Pour faire face aux défis environnementaux et sociaux de la gestion de la forêt classée de Goin-Débé, située dans la région du Cavally et qui a une superficie de 130 000 ha, le gouvernement à travers sa politique de préservation, de réhabilitation et d'extension des forêts a décidé d'impliquer les populations riveraines de ladite forêt. Pour ce faire, une convention a été signée le 23 février 2021 entre le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi et la ministre Anne Désirée Ouloto, présidente du Conseil régional du Cavally représentant les populations locales. Le ministre des Eaux et Forêts, au nom du Président Alassane Ouattara a lancé un appel solennel à toutes les populations du Cavally, leur demandant d'accorder la priorité aux intérêts de la région et de s'approprier les initiatives prises par le gouvernement pour préserver et réhabiliter ce domaine forestier.



Coronavirus en Côte d'Ivoire : 149 nouveaux cas, 130 guéris et 6 décès annoncés hier

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré ce mardi 10 août 2021, 149 nouveaux cas de Covid-19 sur 3 096 échantillons prélevés, soit 4,8 % de cas positifs, 130 guéris et 6 décès. A la date du 10 août 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 51 548 cas confirmés dont 50 335 personnes guéries, 347 décès et 866 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 818 804. Le 9 août, 17 523 doses de vaccins contre la Covid-19 ont été administrées soit un total de 1 165 391 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.

> Sport



Sécurisation de la Can 2023 : Amichia obtient le soutien du ministre Vagondo

Le président du Comité d'organisation de la Coupe d'Afrique des nations (Cocan 2023), François Albert Amichia, veut réussir son pari. De fait, il a été reçu en audience, hier, mardi 10 août 2021 par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, à son cabinet d'Abidjan-Plateau. Il s'est agi pour le président du Cocan de solliciter le ministre en vue de la sécurisation de cette compétition qui aura lieu dans moins de deux années. Le général Vagondo Diomandé a répondu favorablement à cette sollicitation. « Je n'ai aucune raison de croire que ça ne va pas bien se passer. Je suis absolument partant pour toutes les préoccupations qui me concernent directement. La question de sécurité, j'en fais mon affaire », a-t-il donné comme assurance.

Vu sur le Net

> Politique



Coopération : le Premier Ministre malien, Choguel Maïga, en mission d'information sur les raisons de la Transition

Le Premier Ministre malien, Choguel Maïga, a expliqué le 9 août 2021 à Abidjan, au terme d'une audience que lui a accordée son homologue ivoirien, Patrick Achi, les raisons des événements survenus dans son pays au mois de mai dernier. « Nous avons fait un large tour d'horizon sur la situation politique, sociale et sécuritaire au Mali. Nous avons pris le temps d'expliquer largement la situation, y compris les conditions qui ont conduit aux événements du 24 mai 2021, à la suite desquels, il y a ce que nous appelons au Mali la rectification de la trajectoire de la Transition. Nous avons aussi expliqué les perspectives pour le pays », a-t-il indiqué. Pour Choguel Maïga, le Mali est aujourd'hui engagé dans une transition inclusive, en vue de réaliser les principales préoccupations des Maliens de l'intérieur et de ceux de la diaspora. (Source : Primature)

> Société



Journée africaine de l'état civil : La Côte d'Ivoire engagée dans la digitalisation de son système d'état civil

La Côte d'Ivoire est résolument engagée dans la digitalisation de son système d'état civil et se prépare au déploiement de son logiciel national de gestion des faits d'état civil, à travers une phase pilote dans 17 centres d'état civil. L'annonce a été faite, le mardi 10 août 2021, par le colonel Sylla Mory, qui représentait le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé. C'était lors de la célébration de la 4ème édition de la Journée africaine de l'état civil, à la mairie d'Adjamé. Cette édition a pour thème : « Leadership pour un service essentiel. Construire des systèmes d'enregistrement et des statistiques d'Etat civil résilients en Afrique qui fournissent des services innovants, intégrés et décentralisés pour la période



Promotion du volontariat et du civisme en Côte d'Ivoire : Mamadou Touré sollicite France Volontaires

Le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique a procédé, le mardi 10 août 2021, à la signature d'une convention-cadre avec France Volontaires représentée par son président, Jacques Godfrain. La signature de cette convention-cadre a eu lieu à Abidjan-Plateau sous la présidence du ministre Mamadou Touré. Cette coopération est conclue pour une durée de 3 ans. Elle concerne pour la phase pilote 50 jeunes dont 25 jeunes ivoiriens et 25 jeunes français qui seront recrutés à l'issue d'une sélection pour un partage d'expérience sur l'engagement citoyen des jeunes des deux Etats dans le cadre du volontariat. Ces jeunes seront placés auprès d'établissements publics à l'effet d'améliorer leur employabilité et rendre service à leur communauté.

Agence de Presse

> Economie



Les activités du RGPH reprennent en novembre avec le dénombrement des personnes (Ministre Kaba Nialé)

Le ministre du Plan et du Développement, Nialé Kaba, a annoncé mardi 10 août 2021, lors d'une conférence de presse, à Abidjan, la reprise des activités du Recensement général de la population et de l'habitat (RGPH) avec l'étape de dénombrement des personnes, du 1er au 21 novembre sur toute l'étendue du territoire national. Selon Nialé Kaba, cette étape concerne la collecte des informations sur chaque individu dans les ménages. Elle sera menée par environ 40 000 agents de terrain, âgés de 18 à 45 ans, qui seront recrutés gratuitement à partir de la plateforme <https://recrutement.rp2021.ci> et formés avant leur déploiement dans les différentes zones de dénombrement. Le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, est partenaire de l'opération du RGPH à travers une convention signée avec le ministère du Plan et du Développement. Via l'Agence emploi jeunes, il pilotera la formation des agents recenseurs à hauteur d'un milliard de FCFA.

> Sport



JO 2020 : l'Etat octroie 25 millions FCFA de primes aux athlètes finalistes

L'Etat de Côte d'Ivoire, reconnaissant envers ses athlètes finalistes aux Jeux olympiques de Tokyo et à leurs encadreurs, dans les différentes disciplines, leur a octroyé, le mardi 10 août 2021, une somme totale de 25 millions de FCFA en termes de primes d'objectif. La remise des chèques aux différents bénéficiaires, par le ministre de la Promotion des Sports et du Développement de l'Economie sportive, Paulin Claude Danho, a eu lieu au cours d'une cérémonie, à son cabinet, en présence des présidents des fédérations concernées. Il s'agit de la sprinteuse Ta Lou Marie Josée, pour les 100 et 200 m dames (10 millions de FCFA), et son encadreur (6 millions de FCFA) et des taekwondo-in Traoré Aminata Charlène (3 millions de FCFA), Gbané Seydou (3 millions de FCFA) ainsi que leurs deux encadreurs (1,5 million de FCFA chacun).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.